

例年に比べ暖かい日が多く、木々の芽も春の準備を始めているようです。本格的な春はもうすぐそこです。 子どもたちは友達との関りが深まり、鬼ごっこやかくれんぼなどルールのある遊びを楽しんでいます。



昔から、おもちはお祝いの時に食べられてきました。おもちを食べると力がわいてくるそうです。 もちつきをすることが少なくなりましたが、昔からの行事を大切にしていくためにも、 園でおもちつきを行いました。きねを持ち、力いっぱいおもちをつく子どもたちの姿は とても成長を感じました。





## ♥☆♥☆♥☆♥☆♥お正月遊び♥☆♥☆♥☆♥☆♥

昔からの遊びを大切にしていきたいと考え、

こま回し・凧揚げ・すごろく・カルタ等の遊びを用意しています。 凧揚げは子どもの成長を祈るなど、それぞれに意味があります。 昔ながらの遊びを大事に引き継いでいきたいです。 子どもたちも、製作でオリジナルの凧を作って公園で 元気よく飛ばしました。



## ~おねがい~

- ・持ち物には必ずはっきりと名前を書いてください。
- ・今後違う公園に散歩に行くことがあるので、9時登園をお願いする場合があります。
- ・着替えを上下3着ずつ用意して下さい。